



 — Les Papillons Blancs — 

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

25 JUIN 2021

RASSEMBLEMENT LE MERCREDI 30 JUIN 2021 À 14H PARVIS DE LA MAISON DE LA CULTURE – AMIENS "LES OUBLIÉS DU SÉGUR DE LA SANTÉ"

L'ÉVÈNEMENT EN QUELQUES MOTS

Depuis maintenant plus de 15 mois, le secteur social et médico-social a été particulièrement impacté par la grave crise sanitaire que nous traversons.

Pour prendre soin des personnes les plus fragiles et pour participer à la cohésion sociale, nos métiers et nos fonctions ont contribué à faire face à cette épidémie.

Comme à l'hôpital et dans les EHPAD, les professionnels ont été reconnus comme acteurs essentiels et ils ont fait preuve d'une belle solidarité et d'une capacité d'adaptation qu'il convient à nouveau de saluer.

Toutefois, la reconnaissance de l'État n'a pas été identique à celle du secteur public.

En effet, le Ségur de la Santé a reconnu leur engagement et leur professionnalisme, en leur accordant une revalorisation de 183 € mensuels net, ce qui n'est pas le cas pour les salariés de notre secteur.

Nous sommes les Oubliés de ce Ségur, ce qui nous remplit d'amertume et d'incompréhension.

Pourquoi un tel traitement différent en fonction des structures dans lesquelles les professionnels exercent leur métier? Il est nécessaire d'affirmer que la solidarité nationale ne peut pas se construire sur une opposition entre privé et public.

Une très grande majorité des Associations du département de la Somme s'associent à l'ADAPEI 80, pour solliciter une décision politique forte : étendre la revalorisation des 183 € pour toutes et tous, dès maintenant à l'ensemble de nos secteurs d'intervention.

Une mobilisation générale, professionnels, parents, bénévoles, administrateurs, amis est essentielle et primordiale.

Au-delà de la reconnaissance de la Nation au même titre que le secteur public et les EHPAD, c'est l'attractivité de notre secteur qui est en jeu.

Déjà actuellement, nous souffrons de nombreux départs, et les recrutements sont difficiles (voire impossibles pour certains métiers) au regard des salaires pas suffisamment attractifs de notre convention.

Sans cette revalorisation, la situation ne pourra que s'aggraver avec des conséquences sur l'accompagnement des personnes les plus fragiles avec un tel contexte de pénurie de professionnels.

Par l'intermédiaire d'un courrier adressé à Mme la Préfète de la Somme, M. MACRON, Président de la République est interpellé sur cette injustice.

Pour ne pas continuer d'être ces "Oubliés du Ségur", nous devons nous faire entendre et défendre l'avenir de nos enfants en situation de handicap, ils ne doivent pas être les victimes d'une telle décision politique.

**RENDEZ-VOUS LE MERCREDI 30 JUIN 2021 À 14H SUR LE PARVIS DE LA MAISON DE LA CULTURE À
AMIENS POUR MANIFESTER NOTRE MÉCONTENTEMENT ET FAIRE DU BRUIT POUR NE PAS ÊTRE
OUBLIÉS!**

À PROPOS DES PARTICIPANTS

La plupart des Associations et Organismes Gestionnaires du département de la Somme du secteur social et médico-social s'associent à l'ADAPEI 80, avec la présence de professionnels, de parents, bénévoles et membres des Conseils d'Administration.

À PROPOS DE L'ADAPEI 80

Créée en 1964, et plus connue sous le nom des "Papillons Blancs", l'ADAPEI 80 (Association Départementale des Amis et Parents d'Enfants Inadaptés de la Somme) a pour vocation d'accueillir et d'accompagner des personnes en situation de handicap mental et psychique.

Au-delà de l'accueil, les établissements et services gérés par l'Association dispensent une éducation et une formation aux enfants et poursuit celle des adultes, notamment par le travail.

Les structures proposent également des solutions d'hébergement et un accompagnement adapté et médicalisé selon les besoins et attentes de chacun.

L'objectif général est de rendre plus autonome les 1.600 personnes accueillies dans nos 35 établissements et services pour leur donner accès à une vie sociale épanouie en favorisant autant que faire se peut leur inclusion dans le milieu ordinaire : personnes âgées, enfants en situation de handicap.

Quelle que soit la différence, la dépendance, nous société se doit de construire de la solidarité, et de répondre aux besoins de chacun.

Offrir la possibilité à tous, notamment les familles, de pouvoir compter sur la solidarité de la Nation, donc de nos politiques.